
家書 

 
    18歲讓自己有種明顯長大了的感覺，不論是心境或是外在也變

化不少，特別是終於進入了大學生涯，成為一個大專生。  

    只能說我現在能修讀教育大學音樂系是一個神蹟。原本我想着

政府資助大學必定沒有我的份，還在惆悵修讀自資院校或是副學

士、體育科或是人力資源管理科、副學士/自資院校不能升上大學怎

麼辦......的時候，同時到處不斷尋求意見。半個月後，上帝沒有

給予我以上任何一個選擇，而是選了一條最好、最穩妥的路給我，

以至我不用為自己的分數、經濟能力、理想、興趣及以上種種而擔

心，這4年時間只需要好好享受上帝的引領和做好傳福音的工作。 

    在大學聯校的基督徒奮興會中，我明白到有時候傳福音的難處

不在於人們的心剛硬，而是他們不明白，對上帝的作為不理解，何

解無法以常理或科學作解釋...？因而只能站在「相信」前的臨界

點，十分可惜。所以我希望能以查經好好裝備自己，為自己和身邊

的人解答信仰的問題。有時候基督徒十分奮慨何解別人能做出這

些、那些讓人怒恨的行為，或許是因爲他們並不知道，他們只是被

布蒙着雙眼的小羊。正如耶穌在死前說的：「因為他們所做的他們

不曉得。」我們卻總不能看見他們可愛的一面，你忍心容忍罪惡的

發生，而不讓他們回轉，認識上帝的真理嗎？ 

    從前的我總以「同學們都住在大埔，難以帶領他們一起回到教

會。」為藉口，便不向人傳福音。現在在這個充滿着不同面孔、背

景的人的校園中，我知道自己不能再軟弱，只有福音傳遍世界各

地，耶穌才會回來，並且帶來終極的美夢予眾人。 

    人們一般都是善忘、心急，正如我以上的經歷一樣，曾想從人

的口中得到最佳、最快捷的方法時卻忽略了上帝。祂對我們說：你

忘了我嗎？我就是道路、真理、生命，請警醒等待，不要憂慮，因

我的應許從沒失落。 
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